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自衛隊、自主派遣で「これ以上ない総力戦」  2011/05/13 08:30 

  陸自、一時間後には出動準備完了！ 

  

 陸・海・空自衛隊は災害派遣要請 

 を待たず被災地に出動していた! 

    
 今回の東日本大震災は何かにつけて阪神淡路大震災と比較されることが多いですが、こと「自衛隊の災害派遣」については、

今回は遥かに早く、菅内閣にしては上出来と思ってきました。2万5万、10万と思いつきでころころ変わる派遣規模に「ふざける

な！」という思いでしたが、発売中のWILL6月号の山際澄夫氏の寄稿をみて納得しました。 
  
 いまは正式な出動要請がなくても、「自主派遣」という形で、自衛隊が独自に災害地に向けて派遣できる仕組みが出来ていた

のですね。既に発売から20日ちかく経過してしまいましたが、現場で詳しく取材した山際澄夫氏のレポートをみて、感激したの

で、その部分を抜粋して以下で紹介致します。まるで映画にでもしたいようなレポートです。 
  

 
海上自衛隊災害派遣活動写真（ホームページから） 

  
 本号は阿比留瑠比氏の「菅総理、あなたの存在が『不安材料』だ」がトップ記事を飾っていて、以下、次の二つの特集が組まれ

て、読み応えがあります。 
  

特集1＝原発・放射能の真実 
 ・澤田哲生 テレビでは言えない福島第一原発の真実 
 ・高田純 福島の放射線、恐るるに足らず 
 ・東谷暁 歪んだ「東電叩き」の陥穽 
 ・武田邦彦 驚くべき原子力村の常識 
 ・堤堯 原発事故でメディアが報じないこと 
 ・西尾幹二 原子力安全・保安院の「未必の故意」 
  

特集2＝自衛隊かく戦えり 
 ・山際澄夫 疾風の如く十万自衛隊出動す！ 
 ・潮匡人 史上最低の文民統制 
 ・佐藤正人×宇都隆史 菅総理は自衛隊に謝罪せよ  
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 WILL6月号は定価780円で好評発売中です（クリックで目次ページへ） 

  

疾風の如く 十万自衛隊出動す！ 

ジャーナリスト 山際澄夫  

 「全滅だ」 

  
 （前略）自衛隊の総力を挙げた取り組みで、特筆に値するのが初動の早さだった。大袈裟でなく、陸も海も空も自衛隊はすべ

て、災害派遣要請を待たずに被災地に向けて出動していたのである。 
  
 大地震からしばらくして、海上自衛隊の横須賀基地にも津波が襲った。横須賀地方総監の高嶋博視海将は、総監室から港の

海面がニメートル近く上昇しているのを見て、「これは大変なことになった」と事態の重大さを直観したという。 
  
 自衛艦隊司令官の倉本憲一海将はその時には、すでに「動ける船は全て出せ」と命令し、修理に入っていたヘリコプター搭載

型護衛艦「ひゅうが」、海外派遣訓練に参加のため進行中であった輸送艦「おおすみ」も動員された。阪神淡路の深刻な反省から

改められた、いわゆる「自主派遣」である。 
  
 正式の出動要請の前に、すべての艦艇が現地に向けて出港した。その結果、十二日未明には二十隻あまりが東北沖海域に入

っていたのである。護衡艦「たかなみ」も、ただちに食糧や毛布など、支援物資を積めるだけ積み込んで出港した。 
  
 ちょうどこの日は海上自衛隊の昇任試験日にあたっていて、多くの乗員が艦を降りていたが、帰りを待っていては出港が遅れる

からと結局、六十人あまりを積み残して宮城県の金華山沖に急行した。目標の現場海域についたのは午前四時ごろ。「たかな

み」の米丸祥一艦長は、偵察に出したヘリコプターから送られてくる映像を見て、息を呑んだ。 
  
「全滅だ」。 
  
 海岸線はさまざまな浮遊物でとても近づける状況ではなかったが、それでも夜明けをまってボートを降ろして果敢に進み、捜索

した。そして、ビルの屋上などに避難していた人を次々に救出していった。救出されたなかには、屋根に上って助けを待っていた

石巻市のみづほ第二幼稚園の園児ら十一人の姿もあった。園児らは雪が降った屋根のうえで、クリスマスの衣装などを着て寒さ

に耐えていたのである。 
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陸上自衛隊の捜索活動写真（ホームページから） 

  
 園児らは「たかなみ」に収容されるとほっとしたのか、差し出されたどんぶり飯をぺろっとたいらげたうえに、さらにおにぎりをほ

おばったという。艦に収容した被災者のなかには、逃げる途中に子供二人を津波にさらわれた女性もいて、米丸艦長は「どう声を

かけていいか分からなかった」という。 
  
 救出が一段落すると休む間もなく、「たかなみ」は石巻市内などの避難所数カ所にヘリコプターやボートで食料を運んだ。ヘリコ

プターでは海岸沿いで孤立していた石巻市立病院の患者の移送にもあたった。結局、「たかなみ」はその場に三日間いて百人以

上を救助、遺体も十遺体収容、後続部隊の到着を待ってさらに北を目指した。 
  

 「今やらないでいつやる」 

  
 「出動するのにためらいはまったくなかった。今やらないでいつやるという思いだった」 
  
 陸上自衛隊のトップ、火箱（ひばこ）芳文陸上幕僚長は、こう振り返る。「大臣の指針を受け、陸上自衛隊として総力を挙げてや

らねばと思い、集中できるだけの部隊を集めて、ともかく被災地に向かう準備をさせた」 
  
 陸上自衛隊の出動も異常に早かった。その証拠が、新聞に掲載された一枚の写真である。津波に直撃された多賀城駐屯地

（宮城県）で、ズラリと並んだ冠水した車両には「災害派遣」の幕が表示されていた。津波に襲われたときには即応部隊が招集さ

れ、出動準備はほぼ終わっていたのである。 
  
 地震があったのが午後二時四十六分、宮城県に津波が押し寄せたのが三時五十分ごろである。つまり、地震一時間後には出

動準備をすべて終えていたということだ。 
  

 
大地震発生から津波まで一時間。その間に陸自の多賀城駐屯地では災害派遣 
に備えて出動準備が完了していた。凄いスピードだった。その後に津波が来て 

車両が水に浸かったことを物語る写真。動画「東日本大震災・頑張れ被災者」から。  
  
 その頃、高速道路上にも被災地に向かう陸上自衛隊の車両が続いた。早朝に発生した阪神淡路大震災で、自衛隊のヘリコプ

ターが被災状況をはじめて視察したのは午後三時だったことを思えば、そのすごさが分かる。まさに、「疾風の如く」出動していっ

たのである。 
  
 その結果、孤立しているとテレビで報じられ続けていた牡鹿半島へも、丸一日後には隊員が到達していた。陸上自衛隊は道な

きところに道をつくり、進軍していったのである。初動の段階で陸上自衛隊は孤立している人や地域の発見に全力を挙げ、瓦礫

を撤去して道をつけ、橋が落ちたところには仮設の橋を取りつけていった。開いた道の総延長は、何と二百六十キロに達してい

る。 
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 今、宮城でも福島でも壊滅的な被害を受けた海岸線を車で走ってみると、瓦礫のなかで曲がりなりにも物資輸送などの車が走

れるようになっているのに驚かされるが、それは初動段階で自衛隊が道をつけてくれたおかげなのである。 
  
 だが、自衛隊にとってもこの道を開く作業は決して生易しいことではなかった。重機が少なかったからである。それでも、突き進

んで道をつくっていった。車両が通れる道をつくらなければ、生存者の救出も物資の供給も空や海からやるしかなくなり、その分、

犠牲者が増えるからだ。 
  
 自衛隊は今回、はじめて招集した即応予備自衛官を含め、十万人態勢で臨んだ。そのうち七万人が陸上自衛隊だが、後方支

援を入れれば「十万人どころじゃない」というのが陸自幹部の実感だという。もちろん、被災した多賀城駐屯地の隊員も出動して

いった。 
  
 これ以上ない“総力戦”だったのである。  （後略、WILL6月号P201-P204から抜粋）   
  

 
 航空自衛隊の物資輸送写真（ホームページから） 

  
------------------------------------------------------------- 

【拡散希望】 

自衛官に感謝のしるしを 

 
  zakovsky さん、ありがとうございます。 

--------------------------------------------------------------------- 
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台湾側が感謝の字幕 

 
 ありがとう ヤマギワさん~台灣感謝山際澄夫 様  

------------------------------------------------------------------- 
  

現金バラマキも暴力団関係？ 

 
 産経新聞5月13日25面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
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タグ： WILL6月号  自衛隊かく戦えり  山際澄夫  疾風の如く十万自衛隊出動す！  自衛隊、自主派遣で「これ以上ない総力

戦」   

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/13 08:40Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 地方公務員給与も削減へ 

 
 財務省は１２日、東日本大震災関連の復興財源を捻出するため、国家公務員の給与引

き下げに合わせ、地方公務員の給与に充てる地方交付税も最大１０％削減する方針を固

めた。国費ベースで最大６千億円を２０１１年度第２次補正予算に充当する。 

 
 地方公務員の給与水準は地方自治体の自主性に委ねられているが、人件費は国家公

務員の約４倍に達しており、国家公務員に準じた引き下げが必要と判断した。引き下げ対

象には教員給与も含まれる。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110513/lcl11051301000001-n1.
htm 
 
・最大で10％ですか？実際はどうなんだろう。  

 

2011/05/13 10:04Commented by usaginomimi さん 

おはようございます、花うさぎさま。 

 
今日、皇居近くの広大な土地を中国政府に売る案件について、 
国会で、追求してくれる議員さんが、いるみたいです。 
たぶん。午後１４：３０～くらいから？ 
ちょっと、調べが足りなくて申し訳ないのですが・・ 
また、ブログにヒントだけ書きました。 
帰ったら清書しますが・・とりあえず、アドレス置いていきます。 

 
http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/201105130000/ 
◆緊急！今日、国会で取り上げます！皇居近くに中国が・・  

 

2011/05/13 10:42Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 おはようございます。 
現在、国民に出来ることはなんでしょうか？政府、官庁は２ヶ月が経過しても復興計画も

つくれない。こんな非常時は従来の法律､前例は無視してでも国民全体をまとめる組織が

出来てもいいのでは？平常時の指揮官ではこの緊急時は乗り切れないと考えるようにな

りました。 
 戦後６６年危機感の無い期間は終了し、憲法９条､平和教育では国家が守れないのもど

の組織が危機に役立つかも全員分かったと思います。後は広報､周知徹底でもいまのマ
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スコミではね。冗談になるけど、信長､龍馬あたり応援にきてくれないかと、無理ですか。

花うさぎさん、どうすればいいんでしょう？  
2011/05/13 10:50

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>国会で、追求してくれる議員さんが、いるみたいです。 

>たぶん。午後１４：３０～くらいから？ 
 
情報ありがとうございます。その時間帯は出かけていますが、いまNHkの録画予約をしま

した。 

 

 

2011/05/13 10:57

Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。 
 
>平常時の指揮官ではこの緊急時は乗り切れないと考えるようになりました。 

 
いまの平和憲法では、このような国家の非常時に対応できないことが明らかになりまし

た。 

 
一番の近道は「内閣不信任案」を衆議院で通すことですが、そのための多数派工作に野

党が動いている気配が見えないのが、もどかしいですね。 

 
このままではズルズルと菅の延命が長期化しそうです。自民党や他の野党に「不信任案」

について働きかけを強めるのが現実的だと思うのですが。 

 

 

2011/05/13 11:42Commented by kazuyui さん 

＞現金バラマキも暴力団関係？ 

 
産経新聞5月13日25面の記事ですが、個人的には微妙な印象を受けました。 
民主主義世界では闇社会形成は必ずあるものですが、任侠ある「ヤクザ」と中共「マフィ

ア」はどちらが日本に相応しい存在なのかと考えると、一概にヤクザを弱体化させ、マフィ

ア進出させることが正しい政策なのか疑問です。 
確かに、ヤクザも在日や同和関連の人が多いと聞きますので、任侠や仁義、愛国などと

いう古いタイプのヤクザは既に壊滅したのかもしれませんが。 

 
ヤクザは取り締まるもマフィアは放置されている現状を少しでも多くの人と考えることがで

きれば嬉しく思います。 

 
少し脱線話で、恐縮です。 
いつも有意義な情報の提供感謝しております。  

 

2011/05/13 12:31Commented by tourokurad さん 

震災に逢われ、困難に遭遇された国民の皆様に、 
御見舞いを申し上げます。 
3.11から既に２箇月、行き届かない菅政権に苦情を 
申し立てると共に、災害に猶も苦しむ国民の皆様に 
深く御同情申し上げます。復興の手立ては、国民 
の総意で成し遂げるものと思考しております。 

 
＞疾風の如く 十万自衛隊出動す！ 
＞ジャーナリスト 山際澄夫 
＞これ以上ない“総力戦”だったのである。  
一気呵成に読みました。納得の文です。 
自衛隊は何を守るのか、常に問われる問題である。 
自衛隊は国民と共に或る。これが答えである。 
政府と共に或るのではない。兵隊は国民と苦楽を 
共にするのだ。今回、それが明らかと為った。 

 
出でよ、乱世の奸雄、平時の能臣。 
乱世にこそ若い能力が発揮されるべきだ。  
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2011/05/13 12:55Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
今回の自衛隊の活躍には、自主派遣という背景もあったのでしょう。今後のことを考えた

場合、総理大臣によるシビリアン･コントロールが正しいのかどうかを改めて考えさせられ

ます。 
先日、撃論を立ち読み（すみません）したのですが、WILLも面白そうですね。山際氏と言

えば、昨日でしたか、コメント欄にもどなたか書いておられましたが、台湾は台湾、中国で

はない！とTVタックルで明言されましたね。佐藤隊長と宇都議員の対談もあって、読み応

えがありそうです。 

 
ところで両陛下が福島に行幸された際に、こういうことがあったようですね。 

http://sankei.jp.msn.com/life/news/110513/imp11051301270000-n1.ht
m 
両陛下、福島産野菜をお土産に 

2011.5.13 01:26  
 天皇、皇后両陛下が１１日に東日本大震災の被災地の福島県を訪問した際、同県産の

野菜を私費で大量に買われていたことが分かった。福島第１原子力発電所事故による農

産物の風評被害について、両陛下が心を痛めていることを聞いた佐藤雄平知事が、県産

品を準備して現状を説明したところ、購入を希望されたという。 

 
 宮内庁によると、両陛下はイチゴ、シイタケ、アスパラガス、ブロッコリーといった果物、

野菜など約１０種類がセットになったものを３セット買われた。帰りの自衛隊機に乗せて持

って帰られたという。 

 
 １セットはお住まいの皇居・御所で使われる見通しで、残る２セットは皇太子ご一家と秋

篠宮ご一家のところにそれぞれ届けられたという。 
（引用終わり） 
何ともいいニュースです^^ 
 
それと、14時30分からというのは、青山繁晴氏が参考人として話をされる時間のようで

すね。原子力災害についてということは、政府（仙谷氏？）からのプレッシャーの件でしょう

か。こういう方を参考人として呼ぶことで、現政権を追い詰めてから不信任案提出、となっ

てくれるといいのですが。 
偽人権擁護法案、その他もろもろの売国法案を無効にするためにも、こちらもまた「今や

らないでいつやる」ですね。  

 

2011/05/13 13:34Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
本日のエントリと違ってすみません 
坂東忠信さんのブログを久し振りに見て 
2011.05.11 Wednesdayは笑えたのですが、 
2011.04.30 Saturdayこれは言葉になりません。 
 
http://taiyou.bandoutadanobu.com/ 
外国人犯罪の増加から分かること 
元警視庁通訳捜査官、坂東忠信の公式ブログです。 

 
2011.05.11 Wednesday 
日本人と違う中国人の思考回路。 
日本人は初めての動物をみると、まず「咬む動物かどうか」を考えますが、 
中国人は初めての動物をみると「食える動物かどうか」を考えます。 
（植物についても同じです） 
中国人と日本人の違いがこの他に色々書いて有ります。 

 
2011.05.07 Saturday 
東京都内の西麻布で５６７７平方メートルもの土地が中国の手に 

 
2011.04.30 Saturday 
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人身売買 

http://taiyou.bandoutadanobu.com/?eid=1106595 
人肉市場 

 

2011/05/13 14:00

Commented by yohkan さん 

 
自衛隊の迅速な救援活動に対し、素直に感謝したいですね。 

 
漁船がイージス艦あたごに体当たりした事件でも分かるとおり、普通の国なら当然尊重さ

れ敬意を払われるべき国軍に対して、平気で妨害活動するような連中がいる。そして偏

向メディアがそれを後押しする。それでも高い士気を保ち、滅私奉公の精神で、国民のた

めに活躍してくれる自衛隊の皆さんは、本当にすばらしいです。 

 
本来の国防任務に最大の力を発揮してもらえるよう、われわれ国民がもっともっと積極的

に自衛隊を支持しなきゃいけませんよね。 

 

2011/05/13 16:01

Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、いつも読み応えのあるそして力の湧くアップありがとうございま

す。 

 
前回の栄養ドリンク支援、本当にわずかですが協力いたしました。 
上記の動画を見て、改めて感謝の気持ちが出てまいりました。 
もう一度振込いたします。自衛隊の皆さまありがとう。 
今回は知人にも知らせます。  

 

2011/05/13 16:40Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。  
 
>ヤクザも在日や同和関連の人が多いと聞きますので、任侠や仁義、愛国などという古

いタイプのヤクザは既に壊滅したのかもしれませんが。 

 
この変が正直いって実態が判らないですね。阪神淡路の時も山口組が炊き出しを行って

いたということですし。 

 
>少し脱線話で、恐縮です。 
 
いえいえ、気になさらないでどんどん書き込んで下さい。 

 

2011/05/13 16:43Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>一気呵成に読みました。納得の文です。 
 
良い文章ですよね。だれかこれをテーマに動画を作ってくれないかな？ 

 
>自衛隊は国民と共に或る。これが答えである。 
 
もちろんですよ。 

 
>乱世にこそ若い能力が発揮されるべきだ。 
 
御意！。  

 

2011/05/13 16:47Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>台湾は台湾、中国ではない！とTVタックルで明言されましたね。 
 
私も途中で気がついて貼り付けました。台湾の方が動画を見て感激しているそうです。 

 
>何ともいいニュースです^^ 
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私もこのニュースを見て、本当に両陛下は素晴らしいと改めて思いました。 

 
>偽人権擁護法案、その他もろもろの売国法案を無効にするためにも、こちらもまた「今

やらないでいつやる」ですね。 

 
そうなんですよ。今必要なのは「倒閣」、これ一本で徹底したいですね。 

2011/05/13 16:49

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>中国人は初めての動物をみると「食える動物かどうか」を考えます。 

 
がははははは。 

 
彼のブログは私も時々拝見するのですが、支那関連の情報は凄いですよ。 

 
>人肉市場 
 
うわ～、見たいような、見たくないような(^^；。  

 

2011/05/13 16:50

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん 婚いちは。 
 
>本来の国防任務に最大の力を発揮してもらえるよう、われわれ国民がもっと

もっと積極的に自衛隊を支持しなきゃいけませんよね。 

 
はい。大きな声を上げて支持表明をすべきですね。  

 

2011/05/13 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
>前回の栄養ドリンク支援、本当にわずかですが協力いたしました。 
>上記の動画を見て、改めて感謝の気持ちが出てまいりました。 
 
本当にありがとうございます(--)。」 
 
>今回は知人にも知らせます。 
 
是非、よろしくお願いします。 

 

2011/05/13 16:56Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今月発売の軍事専門誌「軍事研究」に今回の災害派遣に関する詳しい記事が掲載され

ているのですが、その中で、実は今回、初めて実現した統合部隊運用は、以前、東北方

面で訓練を実施したことがあったそうです。つまり、日頃の訓練の成果があったこそ、スピ

ーディーな出動と陸、海、空、各自衛隊の見事な連携につながったよううです。 

 
また、米軍との連携も一般マスゴミでは十分伝えられていませんが、極めてスムーズに運

んだとか。これも日頃から米軍と共同訓練をやっていた成果です。以前より、米軍との共

同訓練が増えているのですが、災害時にも役に立つことが照明されたわけです。 

 
このほか、今回、自衛隊は災害派遣の様子を広報するためのチームを結成していたこと

も紹介されています。 

 
やはり日頃の厳しい訓練の賜‥と言えるような気がします。それだけに、本当は遠隔地

から派遣された部隊が地元の基地や駐屯地に戻ったとき、地元の皆さんが熱烈に歓迎

の意を表すと良いのでしょうがね。 

 
また、天皇陛下の福島ご訪問エピソード、心温まるものがありますね。本当に国民のこと

を心配されていることが良く伝わってきます。どこかの首相とは大違いです（比べるのは

陛下に失礼ですね）。心があるからこそ、被災した皆さまも勇気をもらえるのでしょう。  
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2011/05/13 17:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
中国大使館が都心一等地購入 外相「反対理由ない」 

 
 国家公務員共済組合連合会（ＫＫＲ）が一般競争入札で売り出していた都心の一等地

約５６７７平方メートルを中国大使館が４月下旬に落札していたことが１３日、分かった。松

本剛明外相は「適法に取得することに反対する理由はない」と述べ、政府として問題視し

ない考えを示した。 

 
 自民党の小野寺五典氏が衆院外務委員会で指摘した。中国大使館が購入したのは港

区南麻布の同大使館別館に隣接した土地で、周囲は高級住宅街として知られている。松

本氏によると、中国側は入札前に「老朽化した大使公邸用地のため」と外務省に説明した

という。外交に関するウィーン条約は、受け入れ国が大使館などの土地取得に便宜を図

るよう定めている。 

 
 中国政府の土地取得に関しては昨年、名古屋市にある総領事館の移転先として中国

側が国有地約３万３８００平方メートル、新潟市でも市有地約１万５千平方メートルの取得

を計画している。だが、昨年９月の尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件による対中感情悪

化もあって地元では反対運動が起き、松本氏も１３日、「土地を所管しているところと情報

交換して今後の対応を考えたい」と述べるにとどまった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110513/plc11051312080011-n1.
htm 
 
・松本だからこういうと思ってました(^^；。  

 

2011/05/13 17:22

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>初めて実現した統合部隊運用は、以前、東北方面で訓練を実施したことが

あったそうです 

 
おお～情報感謝です。それは知りませんでした。 

 
＞以前より、米軍との共同訓練が増えているのですが、災害時にも役に立つことが照明

されたわけです。 

 
確かこれに関してアメリカ側からもっと緊密にやろうという申し入れがあったような気が。 

 
>自衛隊は災害派遣の様子を広報するためのチームを結成していたことも紹介されてい

ます。 

 
それは良いですね。陸・海・空のＨＰみると、「災害派遣」のコーナーがあって情報の更

新、動画や画像がふんだんに見られます。 

 
>地元の皆さんが熱烈に歓迎の意を表すと良いのでしょうがね。 
 
もう絶対やって欲しいですね。 

 
>心があるからこそ、被災した皆さまも勇気をもらえるのでしょう。 
 
はい、この話は皆で拡散して被災地をもっと支援したいですね。 

 
 

 

2011/05/13 17:41

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
中国の土地落札のニュース、ありがとうございます。 

小野寺議員は「相互主義」を掲げておられたようですが、松本外務大臣は、例によって例

の如くだったようですね＞＜ 
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2011/05/13 18:39Commented by katachi さん 

疾風の自衛隊と聞いて安堵しました。 
次は間じかに迫った尖閣です。 
救国を第一に考えると、シビリアンコントロールなど邪魔な存在です。 
即断即決が必要な時に「ぬるい」事は出来ない。 
超法規的に国際常識に乗っ取り自衛隊は行動すべきです。 
結果的にそれで東北地震で救われた人が沢山居る。 
自衛隊の上層部はプロなんだから、日本の可笑しな法律・憲法に縛られず、結果責任で

救国を優先すべきです。 
弾薬が不足してもアメリカ同盟国と基準が同じだろうから共有出来ると思う。 
国民も自衛隊の動きに賛同する人がほとんどでしょう。  

 

2011/05/13 21:03Commented by しばりょう さん 

今日、青山氏 国会参考人で出られていました。 
よかったです。 

 
【拡散】H23/05/13 参院予算委・衛藤晟一【青山繁晴・福島第一原発は人災だ！】 htt
p://www.nicovideo.jp/watch/sm14439674  

 

2011/05/14 01:16Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
先ほどdetox japan氏の動画を見ていたら、いきなり花うさぎさんの名前が出てきました

よ。 

 
花うさぎさんのブログは良く見ているそうですが「凛として愛」の動画の見かたが解らない

そうです。教えてあげて下さい。 

 
 
「原発ｗメルトダウンしてまつｗそれがどーした」１２分３１秒 
（４５秒～２分２６秒の間花うさぎさんの話題です） 

 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14444504 

 

2011/05/14 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん おはようございます。 
 
＞大いに問題視すべきことなのですが…。 

 
この外務大臣がいかに国防意識ゼロか、判りますね。 

 
＞あと「打倒菅政権」か「打倒民主党政権」かでも違ってくるでしょうね。（私は無論後者支

持です） 

 
後者にしましょうよ。民主党はどこまで行ってもダメですから。 

 
＞自民党サイトを見ると、定数削減案が出されていることから、解散総選挙はかなり意識

しているのではと思われます。 

 
でしょうね。でも解散総選挙は可能な限り早くお願いしたいです。 

 
 
 

 

2011/05/14 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>超法規的に国際常識に乗っ取り自衛隊は行動すべきです。 
 
同じ考えですが、それを自衛隊に命じる最高指揮官の存在が必要です。 
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>国民も自衛隊の動きに賛同する人がほとんどでしょう。 
 
私もそう思います。自国の領土を守るのですから。 

2011/05/14 09:26

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>今日、青山氏 国会参考人で出られていました。 

>よかったです。 
 
情報感謝です。 

 
次のエントリーで取り上げました(--)。  

 

2011/05/14 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>花うさぎさんのブログは良く見ているそうですが「凛として愛」の動画の見かたが解らな

いそうです。教えてあげて下さい。 

 
それは嬉しいですね。 

 
でも、you tubeなら1-7を次々と見ていけばよいし、DVDなら花時計さんにメールすれ

ばよいのですが(^^；。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=Hpz5rFqI7jA 
 
http://www.hanadokei2010.com/rintositeai/index.php 
 
 

 

2011/05/14 09:38Commented by deliciousicecoffee さん 

自衛隊、頼もしいです。  

 

2011/05/14 09:58Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>自衛隊、頼もしいです。 
 
はい(^^)。 

 

2011/05/14 15:10Commented by katachi さん 

花うさぎさん 

 
超法規的ですから、指揮官は軍の上層部になると考えます。 
責任は、結果であると思います。 
現憲法下では、SENNGOKU38と状況は同じです。 
イザとなれば適正な判断が出来るのは、常に組織行動の取れる、軍に任せるしか道は、

ありません。  
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